

POLÍTICA DE CALIDAD

Política de Calidad – Arquimea Research Center (ARC)

En Arquimea Research Center (ARC), la calidad es el motor que nos permite transformar la ciencia y el Deep-Tech en tecnologías disruptivas con impacto real en el mercado.

Como *Venture Builder* corporativo del Grupo Arquimea, entendemos que nuestra responsabilidad no es solo innovar, sino hacerlo con excelencia, rapidez y un enfoque claro en resultados.

Compromiso con la calidad y la mejora continua

En ARC, la calidad es más que el cumplimiento normativo: es una mentalidad, un sistema y una cultura.

Estamos comprometidos con:

- Diseñar e implementar procesos sólidos, medibles y trazables, alineados con la norma ISO 9001.
 - La mejora continua como forma de trabajo, donde todo resultado —por bueno que sea— puede y debe mejorarse.
 - Una mentalidad no complaciente, en la que el éxito de ayer no garantiza el de mañana.
 - El cumplimiento de los requisitos aplicables, incluidos los de clientes y *stakeholders*, los legales y reglamentarios, los contractuales y de financiación, así como los de la norma ISO 9001:2015.
 - La mejora continua del Sistema de Gestión de la Calidad (SGC), de sus procesos y de su desempeño.
-

Sentido de urgencia y ambición de impacto

En ARC, la calidad se mide por el impacto, y el impacto exige velocidad con precisión.

Fomentamos un sentido permanente de urgencia —no como presión, sino como ambición estratégica para llegar al mercado antes y mejor—.

Cada día cuenta. Cada paso debe acercarnos a un resultado tangible. Cada decisión se toma pensando en el usuario final, el cliente y la aplicación real en el mundo.

Cuestionamiento continuo y reajustes periódicos

ARC se construye sobre la convicción de que «*solo los paranoicos sobreviven*».

Por ello:

- Cuestionamos constantemente nuestros supuestos, procesos y modelos.
 - Asumimos reajustes estratégicos periódicos para redefinir prioridades, eliminar inercias y reenfocar esfuerzos.
 - Creemos que la mejora comienza con una incomodidad constructiva y que innovar también implica abandonar aquello que ya no aporta valor.
-

La excelencia operativa como estándar

Nada de lo anterior es posible sin un compromiso firme con la excelencia operativa. En ARC esto implica:

- Una ejecución rigurosa y profesional de cada fase del desarrollo tecnológico.
 - Una coordinación fluida entre ciencia, ingeniería, negocio y mercado.
 - La responsabilidad individual y colectiva sobre la calidad del resultado final.
-

Enfoque orientado al retorno

En ARC, la calidad no se limita a procesos bien ejecutados: se mide por el valor que generamos:

- Valor para las Unidades de Negocio, facilitando una mayor diferenciación y una mejor captación de mercado.
 - Valor para las *spin-outs*, impulsando su tracción, escalabilidad y sostenibilidad a largo plazo.
 - Valor para el Grupo Arquimea, en forma de retorno de la inversión (ROI), propiedad intelectual y posicionamiento estratégico.
-

Aplicación y evolución

Esta política es de aplicación a todas las personas, proyectos y procesos de ARC, y será revisada periódicamente para garantizar su vigencia, eficacia y alineación con la visión estratégica de ARC. Proporciona el marco de referencia para el establecimiento y revisión de los objetivos de calidad a nivel organizativo, orbital y de proyecto.

Rubén Criado Serrano
Director General de ARC

Versión 1. Noviembre de 2025